

宇津峰

発行者

校長 佐藤健夫

もうすぐ師走。

3年生期末テスト終了
(1・2年生は11月30日)



早いもので、もうすぐ12月(師走)を迎えます。朝晩もすっかり冷

え込み、冬の様相です。先日は雪もちらつきました。この時期になると、インフルエンザやノロウィルスの流行が心配されます。基本的な規則正しい生活(十分な睡眠時間、気候に応じた適切で清潔な身なり、外出後のうがい手洗いなど)を心がけることが大切です。ご家庭でもお子さんたちへの声かけをお願いします。



盛大に.....松明あかし

11月11日(土)勇壮かつ荘厳な火の祭り「松明あかし」に本校生も参加しました。たくさんの松明が燃える中、本校の応援団長の関根くんが口上を述べ、各校との応援合戦になりました。多くの松明の炎と生徒たちの懸命なエールに生徒自身も充実感と満足感で一杯だったようです。

生徒と一緒に松明作りに取り組み、ご指導くださった「小塩江明るい町づくりの会」の各区長さん、体育振興会のみなさん、小塩江公民館の方々には本当にお世話になりました。



応援団長の関根くん



NAOTOさんと根津永恒さんのライブコンサートを本校で行いました。夜にはその両者が小塩江の松明まで来てくれ、一緒に記念撮影をしました。来年も一緒に参加できると嬉しいです。



NAOTOさん・根津永恒さんのコンサート 7口の演奏に酔い痴れました。(11/11)



11月11日(土)、プロのバイオリニストNAOTOさんとピアノ演奏者の根津永恒(ひさのぶ)さんが来校し、ライブコンサートを行いました。



全校生たちと一緒に最後に記念撮影。素晴らしい演奏会の後で、みんな感動の表情です。

NAOTOさんとピアノ演奏者の根津永恒さん 素晴らしい演奏でした。



歯科衛生教室 (11/15)



11月15日に奥羽大学歯学部准教授である車田文雄先生をお招きして歯科衛生教室をおこないました。本校では夏休み終了時点での歯治療の未受診者が67%であり、歯科衛生への関心を高める必要があります。この機会を通して歯の健康の大切さについてのお話や適正なブラッシングについてご指導いただきました。

第2回避難訓練実施 (11/20)



11月20日に第2回目の避難訓練を行いました。寒くて火を使う機会が多くなったので、火事の危険性が高まるこの時期に行いました。前回よりもスムーズに避難できた人も多くいました。

避難直後の様子(グラウンド)

火災に関するクイズ

いつ起こるかも知れない災害に対して、スムーズに対応できるよう2回目の避難訓練を実施しました。動転してパニック状態に陥ってしまわないよう、常に冷静に判断して自分の命を守れるよう、そして近くの人たちの身の安全も同時に確認できるように心がけてほしいものです。

放射線教育研修でコミュタン福島へ行ってきました(11/22)



11月22日に放射線教育の一環で、全生徒がコミュタンに研修に行きました。

担当者からの全体説明。

放射線の実験の様子

360°スクリーンの施設に入るところ。
中の撮影は禁止でした。残念

環境創造センター：コミュタン福島は、様々な実験や資料による福島の実験ができる素晴らしい施設でした。放射線量を計測する実験や霧箱を使った放射線の飛跡を観察する実験を通して、放射線についての理解を深めてきました。

お知らせ

○1年担当の熊谷先生が、手術による治療のため入院することになりました。それに伴い12月8日から3月7日までの3ヶ月間の病休を取るようになりますのでお知らせいたします。なお、学年及び授業等の担当につきましては後日お知らせいたします。どうぞよろしくお願い致します。

○給食調理員の永沼さんが11月末日にご退職されることになりました。昨年からの毎日美味しい給食を作ってくれました。本当にお世話になりました。ありがとうございました。